

Présidentielle La Chambre régionale des entreprises de l'ESS de Provence-Alpes-Côte d'Azur, appelle à faire barrage au Front national

A l'issue du 1^{er} tour de l'élection présidentielle, **Denis Philippe**, président de la Chambre régionale des entreprises de l'ESS de Provence-Alpes-Côte d'Azur, **appelle à voter Emmanuel Macron pour faire barrage à l'extrême droite**, lors du 2nd tour le 07 mai prochain.

« Ce 23 avril 2017, pour la seconde fois de son histoire, le Front national accède au second tour de la présidentielle. En tant que président de la Chambre régionale des 17 000 établissements employeurs de l'économie sociale et solidaire, fort de ses 163 158 salariés et de sa base bénévole militante, de leurs valeurs de référence communes que sont : la solidarité, la liberté d'engagement et l'égalité entre les personnes, **j'appelle à faire barrage** au Front national. Notre projet est de considérer que la finalité de l'économie, c'est l'émancipation des hommes et des femmes. C'est une conquête individuelle et collective par nos entreprises pour un engagement dans la solidarité au sens large **avec toutes** les populations, pour la recherche de la transversalité dans une **logique de coopération** entre les acteurs et pour une économie intégrée au développement des territoires », indique Denis Philippe.